

L'interview de Stéphane Browet, conférencier de la Journée « Évolutions ou révolutions : trucs & astuces en dentisterie esthétique ».



“ *Non, la pose de la digue n'est plus un casse-tête !* ”

Pourquoi une conférence sur la digue dentaire ?

Parce que la digue n'est toujours pas entrée dans la pratique quotidienne de la majorité des omnipraticiens. Pour beaucoup d'entre eux, la digue présente de nombreux obstacles : perte de temps, difficulté technique, réticence du patient, pas de réelle plus-value sur la qualité des soins. Ce qui est intéressant, c'est que ceux qui la posent disent exactement le contraire sur les mêmes points ! Ainsi, les praticiens qui ont intégré la digue dans leur pratique avancent un gain de temps au cours des soins réalisés, des techniques de pose reproductibles, et une meilleure qualité du travail.

Quel sera votre message essentiel ?

Montrer le potentiel d'isolation qu'offre la digue dentaire pour simplifier notre pratique. En maîtrisant les matériaux, les techniques et les stratégies, la pose de la digue n'est plus un casse-tête pour les omnipraticiens. De plus, en recourant à la technique et à la stratégie adaptées à la situation, le praticien peut utiliser des instruments de base pour poser un champ opératoire de bonne qualité. Je détaillerai les techniques les plus faciles à gérer qui donnent les meilleurs résultats, mais aussi des astuces et des coups-de-main.

Quelle approche pédagogique allez-vous mettre en place ?

Je présenterai de nombreux cas cliniques qui montreront l'efficacité de la digue et surtout la mise en pratique de différentes stratégies. J'expliquerai, par exemple, la technique de ligature avec du fil dentaire pour maintenir la digue de façon optimale et ainsi obtenir une approche profonde autour du collet de la dent. C'est un type de ligature très simple que l'on peut resserrer avec une seule main.